



Über Notfunk Birs

Notfunk Birs eine Section der USKA

Unter dem Namen „Notfunk BIRS“ besteht ein Verein mit Sitz in Reinach (Baselland).

Zweck des Vereins ist die Förderung der Kommunikation auf den vom BAKOM für den Amateurfunk vorgesehenen Frequenzbändern mit der Nutzung der dafür zugelassenen Betriebsarten sowie das Betreiben einer regionalen Amateurfunk-Notfunkorganisation und die dazu geeignete Funkinfrastruktur, um damit in Notlagen die regionalen Behörden und die Bevölkerung bei der Kommunikation unterstützen zu können.



Vereinsstation HB9NFB

Wir unterstützen die BORS (*Behörden und Organisationen für Rettung und Sicherheit*) mit unserem Fachwissen sowie mit Infrastruktur und Personal, wenn im Krisenfall die kommerziellen Kommunikationssysteme ausfallen.

Angefangen haben wir als eine kleine Gruppe von Enthusiasten, die im Amateurfunk Bereich tätig sind. Seither sind wir zu einer Organisation mit einer Reihe an Fachleuten herangewachsen. Seit der Gründung sind über 20 Mitglieder eingetragen und zur nächsten GV haben einige Interessenten den Antrag zur Mitgliedschaft gestellt.

Vorstand HB9NFB

Vorname	Name	Rufzeichen	Funktion
Christoph	Wytttenbach	HB9FWW	Präsident
Tom	Brändle	HB9FWC	Leiter Notfunk
Martin	Leicht	HB9EWL	Leiter Technik
Marco	Termignone	HB9GFN	Kassier
René	Hueter	HB9ATX	Beisitzer



DMR Relais HB9NFB

Wir arbeiten an mehreren Entwicklungsprojekten. Hier sind einige davon aufgelistet:

- Notfunkrelais für Kommunikation von Infostellen für die Bevölkerung
- Ham Net Birstal um die Kommunikation und Datenverkehr unter den Gemeinden sicher zu stellen
- Well fair HF Verbindungen im Krisenfall ins In- Ausland
- Bildübertragung vom Schadenplatz zum Regionalen Führungsstab in den Kommandoposten



SVU19 Datenübermittlung nach Bern



HamFest ZUG



Notruf Meldestelle